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2. TEXTOS EN TRAMITACION 

2.7 Preguntas 

2.7.3 Preguntas que deben responderse por 
escrito 

cado favorablemente y admitido a trámite la Pregunta 
con ruego de contestación escrita núm. 10/86-ll, rela- 
tiva a las medidas para elevar la calidad de la enseñanza, 
formulada por el Ilmo Sr. D. Manuel Anauita Peraaón. 
del G p. Izqiierda Unida-Convocatoria porindalucia: 

Ge conformidad con lo dispuesto en el art 65 1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en 
el Boletín Oficial delParlamento de Andalucia. 

SOBRE LAS MEDIDAS PARA ELEVAR LA 
CALIDAD DE LA ENSEÑANZA 

Formulada por el Ilmo. Sr D. Manuel Anguita 
Peragón. del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por 

Sevilla, 3 de octubre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia, 

Juan B. Cano Eiueso. 

ALA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Manuel Anguita Peragón. del G.p. Iz- 
qulerda Unida-Convocatoria por Andalucia, con arreglo 
a lo prewsto en el art. 153 y siguientes del Realamento 

de la Cámara, formula al Coniejo de Gobi& la si- 
Wente Pregunta con ruego de contestación por escrito, 
relativa a las medidas para elevar la calldad de la ense- 
ñanza 

La Mesa del Parlamento de Andalucia. en sesión cele- 
brada el dia 2 de octubre de 1986, a tenor de lo prewsto 

en el art 154.3 del Reglamento de la Cámara, ha callfl- 



EXPOSICION DE MOTIVOS 

Las alarmantes cotas de fracaso escolar en los de- 
tintos niveles de enseñanza. y sobre todo en el nivel obli- 
gatorio, demuestran el fracaso del sistema educativo o 
de la ejecución de una politica educativa en la que es no- 
torio el divorcio entre la teoria y la práctica diarla. 

Es verdad que ciertos grupos de enseñantes avanzan 
y profundtzan en temas de renovación pedagbgica, pero 
no es menos cvario que estos grupos de renovación su- 
ponen islotes en el apartado de la enseñanza que conti- 
núa anquilosado. de forma que aspectos como la eva- 
luación y examen. que se suponen adjetivos en la educa- 
ción. de hecho se convierten en su razón de ser, 

Temas tan elementales como la evaluación continua 
no se aplican en la escuela. Lo que generalmente se 
viene aplicando es una «evaluación fragmentada», y la 
responsabilidad recae en el dispositivo general más que 
en el profesorado. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las si- 
guIente* 

Preguntas 

tEs consciente el señor Consejero de esta situación 
en nuestro sistema educativo? 

<Qué alternativa plantea la Consejeria para superar a 
niveles generales una actuación escolar de permanente 
situaci6n de examen? 

tCuáles son los proyectos de perfeccionamiento para 
la totalidad del profesorado para el curso actual? 

Sevilla, 23 de septiembre de 1986. 
El Diputado del G.p. Izquerda Unlda-Convocatoria por 

Andalucia, 
Manuel Anguita Peragón. 

SOBRE LA INFORMACION ACERCA DE LA 
RASSSA 

Formulada por el Ilmo. Sr. Ll. Juan de Dios Martínez 
Soriano, del G.p. Popular de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucia. en sesión cele- 
brada el dia 2 de octubre de 1986, a tenor de lo previsto 
en el art. 154.3 del Reglamento de la Cimara. ha califi- 
cado favorablemente y admltldo a trámite la Pregunta 
con ruego de contestación ascrlta núm. 11/86-ll, rela- 
tiva a la información acerca de la RASSSA, formulada 
por el Ilmo. Sr. D. Juan de Dios Martínez Soriano. del 
G.p. Popular de Andalucia. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65 1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en 
el Boletin Oficial del Parlamento de Andalucía 

Sevilla. 3 de octubre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia, 

Juan B Cano Bueso 

ALA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALIJCIA 

El Ilmo. Sr. D. Juan de Dios Martinez Sonano, del G.p 
Popular de Andalucia, con arreglo a lo previsto en el art 
153 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno, y en concreto al Excmo Sr 
Consejero de Salud, la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación por escrito, relativa a la tinformación sobre 
la RASSSA. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Dada la lentitud administrativa observada en el funcio- 
namiento de la RASSSA, desea formular las siguientes 

Preguntas 

Número y especificación con nombre de cada uno de 
los centros adscritos a la RASSSA. 

Número de personal administrativo de cada uno de 
estos centros y clasificación funcionaria1 0 contractual 
del mismo. 

Sevilla, 23 de septiembre de 1986. 
El Diputado del G.p. Popular de Andalucia, 

Juan de Dios Martinez Soriano. 

SOBRE LAS MEDIDAS CONTRA LA DROGA 

Fomwlada porelllmo. SE D. Juan de Dios Martínez 
Soriano, del G.p. hpular de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucía. en sesi6n cele- 
brada el dia 2 de octubre de 1986, a tenor de lo previsto 
en el art 154.3 del Reglamento de la Cámara, ha callfi- 
cado favorablemente y admitido a trámite la Pregunta 
con ruego de contestación escrita nUm. 12/86-ll. rela- 
twa a las medidas contra la droga, formulada por el Ilmo 
Sr. D. Juan de Dios Martínez Soriano, del G p. Popular de 
Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicackk en 
el Boletín Oficial delParlamento de Andalucia. 

Sevilla, 3 de octubre de 1986 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia, 

Juan B. Cano Bueso. 

ALA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo Sr D. Juan de DIOS Martínez Soriano. del G.p. 
Popular de Andaiucia, con arreglo s lo previsto en el art. 
153 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
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al Conselo de Gobierno. y en concreto al Excmo Sr. 
Consejero de Salud, la slgulente Pregunta con ruego de 
contestaclón por escrito, relatwa a las medidas contra la 
droga. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Según el informe del Fiscal General y del Fiscal de la 
Audiencia Territorial de Granada, leidos ambos en la 
apertura del Año Jud,cial 1986.87. y refendo a 1985, 
nuestra Comunidad Autónoma ocupa el primer lugar en 
cuanto a tráfico y aprehensión de aldos de droga. 

Por todo lo expuesto con anterioridad. formula las si- 
guientes 

Preguntas 

Especiflcaclón de las medidas que se están aplicando 
en la lucha contra el consumo de drogas. 

Nuevas medidas, en caso de estar previstas, que se 
piensan tomar por esa Consejeria. 

Sevilla, 23 de septiembre de 1986. 
El Diputado del G.p. Popular de Andalucia, 

Juan de Dios Martinez Soriano. 

SOBRE EL TRASVASE DEL RI0 
GUADALFEO A LA PRESA DE BENINAR 

Formulada por el Ilmo. SC D. Pedm Re villa López, del 
G.p. Popular de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento do Andalucia. en sestón cele- 
brada el dia 2 de octubre de 1986, a tenor de lo previsto 
en el art. 154 3 del Reglamento de la Cámara, ha califa- 
cado favorablemente y admitldo a trámite la Pregunta 
con ruego de contestación escrita núm 13/86-ll, rela- 
tlva al trasvase del rio Guadalfeo a la presa de Beninar. 
formulada por el Ilmo. Sr. D Pedro Revilla Lopez, del G.p. 
Popular de Andalucía 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65 1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en 
el Boletin Ofkxl del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla. 3 de octubre de 1986. 
P D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia. 

Juan B Cano Bueso 

ALA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo. Sr D Pedro Reulla LOpez. del G p Popular de 
Andalucía. con arreglo a lo previsto en el ati 153 v SI- 
gwntes del Reglamento de la Cámara, formula al Con- 

sejo de Gobierno. y en concreto al Excmo. Sr Consejero 
de Agricultura y Pesca, la siguiente Pregunta co” ruego 
de contestación por escrito, relativa al trasvase del rio 
Guadalfeo a la presa de Beninar 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En la visita girada durante el mes de septiembre por el 
Consejero de Agricultura, Sr. Manaute, a la provincia de 
Granada. en la prensa local y regional han aparecido de- 
claracw~es del mamo especIficando que del rio Guadal- 
feo se va a trasvasar agua a la presa de Beninar para in- 
crementar los riegos del Campo de Dalias. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las SI- 
guientes 

Preguntas 

iExiste intención politica de potenciar ese trasvase en 
un futuro próximo por el señor Consejero de Agricul- 
tura, 

En caso afirmativo. (existe ya un proyecto redactado 
para la realización del trasvase? 

Si existe el proyecto, iha hecho incluir la Consejeria 
de Agricultura las demandas existentes en la Alpujarra 
granadina, costa granadina y sierra de la Contrawesa’ 

Sevilla, 23 de septiembre de 1986. 
El Diputado del G.Q. Popular de Andalucía, 

Pedro Revilla Lijpez. 

SOBRE LA PARALIZACION DE LA PRESA 
DE OTIVAR 

Formulada por el Ilmo. SI: D. Pedro Revilla López, del 
G.p. Popular de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión cele- 
brada el dia 2 de octubre de 1986, a tenor de lo previsto 
en el art. 154.3 del Reglamento de la CBmara, ha califi- 
cado favorablemente y admitldo a trámite la Pregunta 
con ruego de contestación escrita núm. 14/86-ll. rela- 
tiva a la paralización de la presa de Otivar, formulada por 
el Ilmo. Sr. D. Pedro Revilla López, del G-p. Popular de 
Andalucia. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en 
el Boletin Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 3 de octubre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamentode Andalucia, 

Juan B. Cano Bueso. 

ALA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D Pedro Rewlla López. del G.Q Popular de 
Andalucía. con arreglo a lo prewto en el art. 153 y si- 
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guientes del Reglamento de la Cámara, formula al Con- 
sejo de Gobierno, y en concreto al Excmo. Sr. Consejero 
de Agricultura y Pesca, la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación por escrito, relativa a la paralizack! de 
la presa de Otivar. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En la reaente wsita girada a la provincia de Granada 
por el señor Consejero de Agricultura. en la prensa local 
y regional han aparecido declaraciones del mismo en el 
sentido de que no es necesaria la construcción de la 
presa de Otívar, cuyo proyecto estaba ya redactado, sig- 
nificando el señor Consejero que la presa de Rules cubri- 
ría todas las demandas (urbanas, industriales. agri- 
colas) de toda la zona afectada. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las si- 
gu1entes 

Preguntas 

iCuáles han sido los motivos para que. según se 
deduce de dichas declaraciones, se haya dado carpetazo 
político a la presa de Otivar, 

iVa a instar esa Consejeria al MOPU y a la de Política 
Territorial para que se agilice la construcción de dicha 
presa de Rules? 

Sevilla, 23 de septiembre de 1986. 
El Diputado del G.p Popular de Andalucia. 

Pedro Revilla López. 

SOBRE LOS CASOS DE INTOXICACION 
POR ALIMENTOS EN LOS MESES DE 

VERANO 

Formulada por el Ilmo. Sr D. Enrique García 
Monto ya, del G.p. Popular de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucia, en sesión cele- 
brada el dia 2 de octubre de 1986, a tenor de lo previsto 
en el art. 154 3 del Reglamento de la Cámara, ha califi- 
cado favorablemente y admitido a trámite la Pregunta 
con ruego de contestación escrita núm. 15/86-ll. rela- 
tiva a los casos de intoxicación por alimentos en los 
meses de verano, formulada por el Ilmo. Sr. D. Enrique 
Garcia Montoya. del G.p Popular de Andalucia. 

De conformidad con lo previsto en el art 65 1 del Re- 
glamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento de Andaluck 

Sevilla, 3 de octubre de 1986 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia, 

Juan B Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALLJCIA 

El Ilmo. Sr. D. Enrique Ga& Montoya. del G.p Popular 
de Andalucia, con arreglo a lo previsto en el art. 153 y si- 
guientes del Reglamento de la Cámara, formula al Con- 
sejo de Gobierno. y en concreto al Excmo. Sr Consejero 
de Salud, la siguiente Pregunta con ruego de contesta- 
ción por escrito. relativa a los casos de intoxicación por 
alimentos en los meses de verano. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En los meses de julio y agosto, principalmente en las 
zonas de playa, han ocurrido frecuentes casos de intoxi,- 
cación por alimentos, en los que se han visto afectados 
gran número de personas. algunas de especial relieve en 
Andalucía. 

Los distintos medios de comunicación han denun- 
ciado públicamente intoxicaciones en reuniones, fiestas, 
campamentos, etc. Los hechos denunciados producen 
graves deaños a la Industria del ocio andaluza y es evi- 
dente el peligro para los andaluces y aquéllos que nos vi- 
sitan. 

Por todo lo expuesto co” anterioridad. formula las SI- 
guientes 

Preguntas 

Casos de intoxicación por alimentos registrados en 
los meses de julio y agosto en Andalucia por provincias. 

Número de personas afectadas en cada una de las 
ocho provincias andaluzas. 

Número de fallecimientos por intoxicación por ali- 
mentos, si los ha habido. 

Expedientes de investigación y de sanción Iniciados o 
levantados en cada provincia. 

tTiene la Consejeria la interwón de adoptar medidas 
preventivas extraordinarias en los citados meses para 
evitar futuras intoxicaciones? ¿Existía algún plan de ac- 
tuación preparado por la Consejeria para el presente 
CO? 

Sevilla, 23 de septiembre de 1986. 
El Diputado del G.p. Popular de Andalucia, 

Enrique García Montoya. 

SOBRE LA SITUACION DE LA ESTACION 
DE CORDOBA 

Formulada por el Ilmo. SI: D. Enrique García 
Monto ya, del G.p. Popular de Andaluch 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucia. en sesión cele- 
brada el dia 2 de octubre de 1986, a tenor de lo previsto 
en el art. 154.3 del Reglamento de la Cámara, ha califi- 
cado favorablemente y admitldo a trámite la Pregunta 
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con ruego de contestaci0n escnta núm. 16186.ll. rela- 
tlva a la sltuaclón de la estación de Córdoba, formulada 
por el Ilmo Sr D Enrique García Montoya. del G.p Popu- 
larde Andalucía 

De conformidad con lo prewsto en el art 65 1 del Re- 
glamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletin Ohcra/ del Parlamento de Andalucia 

Sevilla, 3 de octubre de 1 986. 
P.D El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia. 

Juan B Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo Sr. D. Enrique García Montoya. del G.p. Popular 
de Andalucia. con arreglo a lo previsto en el ati. 1 53 y SI- 
guentes del Reglamento de la Cámara. formula al Con- 
sejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación por escrito, relativa a la situación de la es- 
tacl8n de Córdoba. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

La estación de Cordoba se encuentra en estado deplo- 
rable, siendo. además, un grave inconveniente para el 
desarrollo de la ciudad. ya que impide una comunicaci0n 
fluida de las dos partes en que la via férrea divide la po- 
blasón. siendo frecuentes los accidentes y los atascos. 

La solución del problema de la estación, sin ser un pro- 
blema que afecte prwtariamente al Consejo de Go- 
bierno, en s,n duda una de sus responsabilidades, por 
cuanto el desarrollo integral de Córdoba ciudad pasa ne- 
cesariamente porsolucionarel problema de su estación 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las si- 
guwltes 

Preguntas 

cTlene el Consejo de Gobierno la Intención de interve- 
n!r en el problema de la estación de Córdoba? 

En caso afirmativo. ctiene prevista alguna Inversión 
con desttno a la estación de COrdoba en el año 1987, 
ben directamente o mediante subvenckn al Ayunta- 
m,ento de la ciudad? 

Sevilla. 23 de septaembre de 1986 
El Dlputado del G.p Popular de Andalucía, 

Enrique García Montoya 

SOBRE LOS GRAVES ERRORES ACERCA 
DE LA LINEA EN FOLLETO TURISTICO 

Formulada por el Ilmo. Sre D. José Antonio Hurtado 
Sánchez. del G.P. Mixto I P.A.) 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucia. en sesión cele- 
brada el dia 2 de octubre de 1986. a tenor de lo previsto 

en el art 154 3 del Reglamento de la Cámara, ha califi- 
cado favorablemente y admitido a trámite la Pregunta 
con ruego de contestación escrita núm. 17/86-k rela- 
twa a los graves errores acerca de La Linea en folleto tu- 
ristico, formulada por el Ilmo Sr. D. José Antonio Hur- 
tado Sánchez. del G p. Mixto ( PA.) 

De conformidad con lo previsto en el art. 65.1 del Re- 
glamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Eoletin Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla. 3 de octubre de 1986. 
PD. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia. 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Jo& Hurtado Sánchez, del G.p. Mixto 
( PA.) , con arreglo a lo previsto en el ant. 153 y SI- 
guientes del Reglamento de la Cimara, formula al Con- 
sejo de Gobierno. y en concreto al Excmo Sr Consejero 
de Fomento y Turismo, la siguente Pregunta con ruego 
de contestacion escrita. relativa los graves errores sobre 
La Linea en folleto turistico. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

La Consejeria de Tuwmo ha editado un folleto de pro- 
moción turistica denominado «Campo de Gibraltar. An- 
dalucía>>, en el que se insertan una serie de graves 
errores referidos a La Linea de la Concepción De los 
muchos que contiene. puede destacarse el que afirma 
que La Linea tiene ferias en enero, jun10 0 agosto. 
cuando sólo posee una y es en el mes de ]ulio. provo- 
cando con su distribución un grave menoscabo a la 
Imagen de esa cwdad 

Este folleto ha sido elaborado por los servicios cen- 
trales de la Consejería sin la aparente participación de la 
Oficina de Información Turistica nl del Ayuntamiento de 
La Linea de la Concepción. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las si- 
gwntes 

Preguntas 

¿Cuál es la causa de que se produzcan errores tan 
maniflesto?.~ 

iP~ensa el señor Consejero reparar de alguna manera 
los daños causados a la imagen de La Linea de la Can- 
cepción’ 

¿Qué medodas piensa tomar para evitar que en el 
futuro ocurran, con esta o con cualquier ciudad anda- 
luza. errores como los cometidos? 

Sevilla, 25 de septiembre de 1986 
El DIputado del G.p Mxto ( PA.) , 

José A Hurtado Sánchez 



SOBRE LOS PROBLEMAS POR CARENCIA 
DE AGUA SURGIDOS EN LA ZONA DEL 

ALTO ANDARAX 

Formulada por el Ilmo. SI D. Enrique Arance So ta 
del G.p. Popular de Andalucia 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucía. en sesión cele- 
brada el dia 2 de octubre de 1986, a tenor de lo previsto 
en el art 154.3 del Reglamento de la Cámara, ha califi- 
cado favorablemente y admitido a trámite la Pregunta 
con ruego de contestación escrita km. 18186.ll. rela- 
tiva a los problemas por carencia de agua surgidos en la 
zona del Alto Andarax, formulada por el Ilmo Sr. D. Enri- 
que Arance Soto, del G.p. Popular de Andalucia. 

De conformidad con lo previsto en el art. 65.1 del Re- 
glamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 3 de octubre de 1986 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

ALA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo Sr. D. Enrique Arance Soto, del G.p. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el art. 153 y si- 
guientes del Reglamento de la Cámara, formula al Con- 
sejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación por escrito, relativa a los problemas por ca- 
rencia de agua surgldos en la zona del Alto Andarax. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Durante el pasado verano se han suscitado un impor- 
tante número de problemas que han llegado incluso 
hasta el enfrentamiento entre pueblos limítrofes en la 
comarca del Alto Andarax ( Almeria) , por razón de la ca- 
renaa de aguas en la zona. cosa que actualmente acucia 
sobremanera a toda la provincia de Almeria. sobre todo 
en la temporada estwal. 

Estamos convencidos de que el problema puede 
tener solución y. por consiguiente. evitar en lo posible 
los futuros problemas que puedan surgIr por este 
motivo. 

Por todo lo expuesto con anterlorldad. formula las SI- 
guientes 

Preguntas 

¿Es competencia de la Junta de Andalucia adoptar las 
medidas oportunas para solucionar los citados pro- 
blemas? 

En caso afirmativo. tse están estudiando por ese 
Consejo de Gobierno las proyecciones oportunas con- 

ducentes a la solwón del problema planteado 0. en 
cualquier caso. a paliar al máximo los negativos efectos 
socio-económicos que la falta de agua está produciendo 
en la zona a que nos referimos? 

De ser así. que se nos informe sobre las actuaciones 
llevadas a cabo hasta el momento y las previsiones fu- 
turas de solución para restablecer en lo posible el desa- 
rrollo armónico de la zona que nos ocupa. 

Sevilla, 23 de septiembre de 1986. 
El Diputado del G.p Popular de Andalucia. 

Enrique Arance soto. 

SOBRE EL PELIGRO DE DESAPARICION DE 
LINEAS DE FERROCARRIL 

ECONOMICAMENTE DEFICITARIAS 

Formuladaporelllmo. SK D. Juan de Dios Martínez 
Soriano, del G.p. f’opular de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucia. en sesión cele- 
brada el dia 2 de octubre de 1986, a tenor de lo previsto 
en el art. 154.3 del Reglamento de la CBmara, ha callfi- 
cado favorablemente y admitido a trámite la Pregunta 
con ruego de contestación escrita núm. 19/86-H. rela- 
tiva al peligro de desaparición de lineas de ferrocamles 
económicamente deficitarias, formulada por el Ilmo. Sr 
D. Juan de Dios Martinez Soriano, del G.p. Popular de 
Andalucía. 

De confomxdad con lo previsto en el art 65 1 del Re- 
glamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento de Andalucia 

Sevilla, 3 de octubre de 1986. 
P.D El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia. 

Juan B. Cano Bueso 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo Sr. D. Juan de Dios Martinez Soriano. del G.p 
Popular de Andalucia. co” arreglo a lo prewsto en el 
art. 153 y slgulentes del Reglamento de la Cámara, for- 
mula al Consejo de Goboerno, y en concreto al Excmo 
Sr. Consejero de Obras Públicas y Transportes. la si- 
guiente Pregunta con ruego de contestación por escrito. 
relativa al peligro de desaparición de lineas de ferrocarril 
económicamente deficitarias. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En Andalucía han desapareado algunas lineas de fe- 
rrocarril que aunque fueran económicamente poco ren- 
tables desde el punto de vista social tenían una indu- 
dable utllldad, dado el mal estado en que se encuentra 

SEVILLA, 9 DE OCTUBRE DE 1986 BOPA NUM. 10 PAG NUM 97 



PAG. NUM 88 80PA NUM. 10 

gran parte de las carreteras andaluzas y la dificultad que 
Andalucía tiene por su configuración geogrifica de co- 
municaciones. 

Existen otras lineas férreas en Andalucia que parecen 
estar en peligro de desaparición 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la si- 
guiente 

Pregunta 

<Qué subvenaones se han asignado y qué dotación 
presupuestar,a tene prevista esa Consejeria de Obras 
Públicas y Transportes para ayudar a RENFE y a FEVE 
en concepto de mantenimiento de líneas económica- 
mente deficitarias? 

Sevilla, 23 de septiembre de 1986. 
El DIputado del G.p. Popular de Andalucia. 

Juan de Dios Martinez Soriano. 

SOBRE LA SITUACION DE GUARDIAS 
MEDICAS EN NUEVA CARTEYA 

Formulada por elllmo. Sf D. Luis Carlos Rejón Gieb. 
del G. p. Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión cele- 
brada el dia 2 de octubre de 1986, a tenor de lo previsto 
en el art 154.3 del Reglamento de la Cámara, ha califi- 
cado favorablemente y admitido a trámite la Pregunta 
con ruego de contestación escrita núm. 20/86-ll, rela- 
tiva a la situación de guardias médicas en Nueva Car- 
teya, formulada por el Ilmo. Sr. D. Luis Carlos Rejón 
Gieb, del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por Andalu- 
ch 

De conformidad con lo previsto en el art 65.1 del Re- 
glamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletin Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sewlla. 3 de octubre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Luis Carlos Rejón Gieb, del G.p. Izquierda 
Unida-Convocatoria por Andalucia, co” arreglo a lo pre- 
v,sto en al art. 153 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta co” ruego de contestación escrita. relativa a la 
situación de guardlas médlcas en Nueva Catieya. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Ante la elevación a definitiva de la delimítación de la 
zona básica de salud de Baena ( Orden de 13 de junio de 
1986) < se han producido en el municipio de Nueva Car- 
teya diversos actos de rechazo, tanto a la propia delími- 
tación corno al hecho de que los médicos de la localidad 
presten servicios de guardia en el centro de salud de 
Baena. 

Las relaciones y comunicaciones de Nueva Carteya 
con Baena son minímas, el estado de las carreteras y su 
trazado es pésimo, quedando generalmente entorpecida 
la comunicación (cuando no cortada) con las primeras 
lluvias y siendo la duración del desplazamiento superior 
a la recogida en el Mapa de Atención Primaria de Salud 
de Andalucia. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la si- 
guiente 

Pregunta 

tConsidem el señor Consejero de Salud que el caso 
de Nueva Carteya puede, a la vista de lo anteriormente 
expuesto, quedar exceptuado de la generalidad a la que 
se hace mención en el apdo. 3 del art. 8.” del Decreto 
195/1986, de 28 de agosto, sobre Ordenación de los 
Servicios de Atención Primaria de Salud en Andalucia, y 
en consecuencia se presten los servicios de guardia en 
el propio municipio? 

Sevilla, 26 de septiembre de 1986. 
El Diputado del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por 

Andalucía, 
Luís Carlos Rejón Gieb. 

SOBRE LOS DESPIDOS EN CENTROS 
CONCERTADOS 

Formulada porelllmo. SK D. Ernesto Caballero 
Castillo. del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por 

Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucia, en sesión cele- 
brada el dia 2 de octubre de 1986, a tenor de lo previsto 
en el art 154.3 del Reglamento, ha calificado favorable- 
mente y admitido a trámite la Pregunta con ruego de 
contestación escrita núm. 21/86-ll. relatwa a los des- 
pldos en centros concertados, formulada por el Ilmo. Sr. 
D. Ernesto Caballero Castillo, del G.p. Izquierda Unida- 
Convocatona por Andalucia. 

De conformidad con lo previsto en el art. 65.1 del Re- 
glamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 3 de octubrede 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía. 

Juan 8. Cano Bueso 



ALA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Ernesto Caballero Castillo, del G.p. Iz- 
quierda Unida-Convocatoria por Andalucia. con arreglo 
a lo previsto en el art 153 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno. y en con- 
creto al Excmo Sr Consejero de Educación y Ciencia. la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación por es- 
crito. relativa a los despidos en centros concertados. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

La Ley Orgánica del Derecho a la Educación y el Regla- 
mento de Nonas Básicas sobre Conciertos Educativos 
fijan una serie de normas sobre el despido de los profe- 
son?s en los centros concertados, asi como de las me- 
didas a tomar por la Consejeria de Educación y Ciencia 
en caso de incumplimiento. 

Desde mayo pasado, fecha en la que fueron apro- 
badas las relaciones de centros concertados, se han pre- 
sentado varias denuncias en la Delegación Provincial de 
Córdoba, referidas a despidos an las Escuelas Profesio- 
nales de la Sagrada Familia, de Baena, y del colegio 
Virgen Blanca. de Córdoba, sin que los interesados 
hayan recibido contestación de la Delegación hasta esta 
fecha. 

Por todo lo expuesto con anteRorid&d, formula las si- 
guientes 

Preguntas 

iSe piensa contestar por esta Consajeria a los escritos 
aludidos? 

¿Cl”é linea de actuación ha tomado o va a tomar esa 
Consejería para el cumplimiento de la normativa sobre 
centros concertados con respecto a los despidos del 
profesorado? 

¿Se ha iniciado o va a iniciarse algún expediente al 
respecto? 

Sevilla, 29 de septiembre de 1986. 
El Diputado del G.p. Izquierda Unlda-Convocatoria por 

Andalucía, 
Ernesto Caballero Castillo. 

SOBRE EL USO DEL PALACIO DE 
CONGRESOS Y EXPOSICIONES DE 

CORDOBA 

Formulada por el Ilmo. SI: LI Ernesto Caballem 
Castillo, del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por 

Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión cele- 
brada el día 2 de octubre de 1986, a tenor de lo previsto 
en el art. 154.3 del Reglamento, ha calificado favorable- 
mente y admitido a trámite la Pregunta con ruego de 
contestación escrita núm. 22/86-ll. relativa al “so del 

Palacio de Congresos y Exposiciones de Córdoba, for- 
mulada por el Ilmo. Sr. D. Ernesto Caballero Castillo, del 
G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucia. 

De conformidad con lo previsto en el ari. 65 1 del Re- 
glamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletin Oficial del Parlamento de Andaiucia. 

Sevilla, 3 de octubre da 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Ernesto Caballero Castillo, del G.p. lz- 
quterda Unida-Convocatoria por Andalucia. con arreglo 
a lo previsto en el art. 153 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno, yen con- 
creto al Excmo. Sr. Consejero de Fomento y Turismo. la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación por es- 
crito. relativa al “so del Palacio de Congresos y Exposi- 
ciones de Córdoba. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

El Palacio de Exposiciones y Congresos de Córdoba, 
cedido a la Junta de Andalucía, es el casi único marco 
que en la wdad de Córdoba tiene las instalaciones sufi- 
cientes para el desarrollo de actividades múltiples. 

Por todo lo expuesto con anterioridad. formula las si- 
guientes 

Preguntas 

¿O”é criterios se tienen por parte de esa Consejeria 
para la cesión de las dependencias a los diversos colec- 
tivos que las demanden? 

tOué cantidad se le ha cobrado a la Unión General de 
Trabajadoras por la celebración de su último congreso 
en dicho recinto? 

¿Que cantidad se le ha cobrada a la academia de baile 
Mayca por la celebración del fin de curso en dtchas ins- 
talaciones, 

Sewlla, 29 de septiembre de 1986. 
El Diputado del G.p. Izquierda Unida-Convocatona por 

Andalucia. 
Ernesto Caballero Castillo 

SOBRE LA VENTA DE AVES 
ENVENENADAS 

Formulada porelllmo. SI D. Juan Luis Muriel 
Gómez, del G.p. Popular de Andalucía. 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucia. en sesión cele- 
brada el dia 2 de octubre de 1986. a tenor de lo prewsto 
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en el an. 154.3 del Reglamento de la Cámara, ha califa- 
cado favorablemente y admitido a trámite la Pregunta 
con ruego de contestación escrita núm. 23Í86-ll, rela- 
tlva a la venta de aves envenenadas. formulada por el 
Ilmo Sr. D. Juan Luis Muriel Gómez, del G p Popular de 
Andalucia 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65 1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en 
el Eoletin Oficial del Parlamento de Andalucia 

Sevilla, 3 de octubre de 1986 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia. 

Juan 8. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo Sr. D Juan LUIS Muriel Gómez, del G.p. Popular 
de Andalucia, con arreglo a lo dispuesto en el art. 153 y 
siguientes del Reglamento de le Cámara, formula al Con- 
sejo de Gobierno la siguiente Pregunta co” ruego de 
contestación por escr,to, relativa a la venta de aves en- 
venenadas. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Según informaciones aparecidas en medios de infor- 
maclón, se han detectado en Sanlúcar de Barrameda, 
Los Palacios, Lebrija, Trebulena y otras localidades de la 
zona la venta de aves envenenadas. posiblemente por 
los plaguicidas utilizados en los arrozales de las ma- 
rismas del Guadalquivir en las proxlmldades del Coto de 
DWia!la. 

Asimismo, recogen las informaciones la muerte de un 
caballo y borregos propiedad de guardas del parque. 

Por todo lo expuesto con anterioridad. formula las si- 
gwentes 

Preguntas 

¿Es cierto que se ha prodwdo la citada comerclaliza- 
clóndeavesenvenenadas? 

cQué medidas se han adoptado para evitar la citada 
c0mercializac1ón~ 

tCómo es posible que, estando prohIboda por la legis- 
lmón wgente sobre protección natural la comerciallza- 
eón de determinadas especies limicolas. acuáticas e un- 
sectivoras, no extra% a los ciudadanos ver la comerciali- 
zacvón de estas aves, en este caso envenenadas. en SUS 
localidades? (Tiene conoamiento el Consejo de Go- 
b,erno de que se produzcan habitualmente cacerías fur- 
twas y que posteriormente se comerclallcen las aves ca- 
zadas en las localidades próxImas? 

<Qué medldas prensa adoptar el Conselo de Gobwno 
para ev,tar estas cacerias, tSe dispone del personal de 
guarderia necesar,o para ewtarestos hechos’ 

cSe ha detectado en el análw de las aves muertas el 
agente letal que ha prodwdo este desastre? ¿Qué re- 

percusiones en su salud tendria para los ciudadanos la 
ingestión de estas aves? 

Sevilla, 29 de septiembre de 1986 
El Diputadodel G.p. Popular de Andalucia, 

Juan Luis Muriel Gómez 

SOBRE LA PUBLICIDAD INSTITUCIONAL 

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Javier Arenas 
Bocanegra y D. Carlos Rosado Cobián. del G.P. 

Mixto f P.D.P.1 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucia, en sesión cele- 
brada el dia 2 de octubre de 1986, a tenor de lo previsto 
en el art. 154.3 del Reglamento de la Cámara, ha califi- 
cado favorablemente y admitido a tramite la Pregunta 
co” ruego de contestación escrita núm. 24186-H. rela- 
tiva a la publicidad institucional, formulada por los Ilmos. 
Sres. D. Javier Arenas Bocanegra y D. Carlos Rosado 
Cobián. del G.p Mixto 1 P.D.P.) 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en 
el Boletin Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, 3 de octubre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia. 

Juan B Cano Bueso. 

ALA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

Los Ilmos. Sres. D Javier Arenas Bocanegra y D 
Carlos Rosado Cobián. del G.p Mixto (PD P.) con 
arreglo a lo dispuesto en el art 153 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go- 
bierno, y en concreto al Excmo. Sr. Consejero de la Presi- 
dencla. la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
escrita. relativa a la publicidad Institucional. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Los Diputados. en la función del control del Goblerno, 
debemos saber qué cantidades de los Presupuestos de 
la Comunldad se destinan a publicidad institucional Los 
andaluces deben conocer cuáles so” los criterios de la 
Consejeria en orden al reparto entre los distintos medios 
de comunicación No cabe duda de que el pleno ejercicio 
de la libertad de expresión puede verse coartado si se 
plantea una utkación de fondos públicos co” criterios 
partidistas. 
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Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las si- 
guientes 

Preguntas 

¿Qué cantidades se han librado para cualquw tipo de 
inserción de anuncios publtcitarios o cualquier tipo de 
programas en los medios de comunicación en los arios 
1984.1985v19867 

¿A qué partIdas presupuestarias corresponden los ci- 
tadosgastos? 

¿Qué criterios de distribución ha seguido el Consejo 
de Gobierno? 

Sevilla, 30 de septiembre de 1986. 
Los Diputados del G.p. Mixto ( P.D P) 

Javier Arenas Bocanegra y 
Carlos Rosado Cobián 

SOBRE LA PARALIZACION DEL 
PROYECTO DE FERROCARRIL 

METROPOLITANO DE SEVILLA 

Formulada por el Ilmo. S,: D. Javier Arenas 
Bocanegra. del G.p. Mixto IP.D.P.J 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucia, en sesión ceh- 
brada el dia 2 de octubre de 1986, a tenor de lo previsto 
en el art 154.3 del Reglamento de la Cámara, ha califi- 
cado favorablemente y admitido a trámite la Pregunta 
con ruego de contestación escrita ntim. 25186-11. rela- 
tlva a la paralización del proyecto del ferrocarril metro- 
politano de Sevilla, formulada por el Ilmo. Sr. D. Javier 
Arenas Bocanegra, del G.p Mixto (P.D.P.) 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en 
el Boletin Ofioial delParlamento de Andalucia. 

Sevilla, 3 de octubre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia, 

Juan B Cano Bueso. 

ALA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Javier Arenas Bocanegra. del G.p. Mixto 
( P D.P.l , con arreglo a lo previsto en el art 153 y si- 
gulentes del Reglamento de la Cámara, formula al Con- 
sejo de Gobierno. y en concreto al Excmo. Sr. Consejero 
de Obras Públicas e Infraestructura. la sigwente Pre- 
gunta con ruego de contestación escrita. relativa a la pa- 
ral+zac+ón del proyecto del ferrocaml metropolitano de 
SevIlla. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Muchos sevillanos piensan que la Sevilla del futuro ha 
de contar necesariamente con sistemas alternatwos e 
los transportes urbanos de superficie, sobre todo dado 
el bajo nivel de eficacia de la prestacwk de este servicio 
en la capital de Andalucia Pese a la decislón municipal 
de paralizar las obras del metro, la Junta de Anda!ucia 
debe pronunciarse acerca de su viabilidad. 

Por todo lo expuesto con anterioridad. formula las si- 
guientes 

Preguntas 

CCuál es la situación administrativa del proyecto del 
ferrocarril metropolitano de Sewlla? 

tHa stdo derogada la Ley del Metro de Sevilla por la 
que el Estado se comprometia a financlar las obras? 

¿Es responsable el Consejo de Gobierno de la falta de 
compromiso para la financiación del proyecto? 

(Asume la Junta la paralización defntwa del 
proyecto? 

¿Ha sido compensada nuestra Comunidad Autónoma 
el no producirse la financiación por parte del Estado del 
ferrocarril metropolitano de Sevilla? 

cQué solución se ve a adoptar a corto plazo para los 
pozos. actualmente abIertos, de Estación de Cádiz, 
Puerta de Jerez y Plaza Nueva? 

cHan sldo debidamente reparados todos los edifiaos 
e indemnizados sus dueños de los dañados por las 
obres de ejecución? 

iTlene la Consejería que usted dlrige un plan alterna- 
tivo de ferrocarril para el área metropolitana de Sevilla? 

tQué estudlos de viabilidad técnica conoce la Conse- 
jeria? 

¿Se ha estudiado la posibilidad de establecer un con- 
venido entre el Gobierno, la Junta y el Ayuntamiento de 
Sevilla de cara a compartir la financiación del proyecto y 
los posiblesdéficlt? 

Sevilla, 30 de septiembre de 1986 
El Diputado del G p. Mixto ( P.D.P 1 

Javier Arenas Bocanegra 

SOBRE LAS MEDIDAS DE SEGURIDAD EN 
EL HOSPITAL VIRGEN DEL ROCIO 

Formuladapor elllmo. SI D. Javier Arenas 
Bocanegra. del G.p. Mixto ( P. D.P.) 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucia. en sesaón cele- 
brada el dia 2 de octubre de 1986, a tenor de lo prewsto 
en el art. 154 3 del Reglamento de la Cámara, ha callfl- 
cado favorablemente y admItIdo a trámite la Pregunta 
con ruego de contestación escrita ntim. 26;86-ll. rela- 
tiva a las medidas de segundad en el hospltal Virgen del 
Roch, formulada por el Ilmo Sr D. Javier Arenas Boca- 
negra. del G p. Mixto ( P.D P) 



De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en 
el Boletin Ofioal del Parlamento de Andalucía 

Sevilla. 3 de octubre de 1986. 
2.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia, 

Juan B. Cano Bueso 

ALA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Javier Arenas Bocanegra. del G.p. Mixto 
( P.D.P.) , con arreglo a lo previsto en el art 153 y SI- 
guien@ del Reglamento de la Cámara, formula al Con- 
sejo de Gobierno. y en concreto al Excmo. Sr. Consejero 
de Salud, la siguiente Pregunta con ruego de contesta- 
ción escrita. relativa a las medidas de seguridad en el 
hospital Vkgen del Rocio. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Los trabajadores deben tener garantizadas unas con- 
diciones en sus centros laborales que no pongan en pe- 
ligro su propia salud. El motivo de nuestra iniciativa es 
acerca del conocimiento de la Conse]eria de las medidas 
de seguridad adoptadas en los centros hospitalarw y 
zonas colindantes de los mismos expuestas a las radia- 
ciones. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las si- 
guientes 

Preguntas 

¿Qué medidas de seguridad y grado de cumplimiento 
de las mismas se han adoptado en los centros hospitala- 
rios en los que existen departamentos que usan radia- 
CiOlWS? 

cConoce la Consejeria el informe técnico del orga- 
nismocompetente7 

tSe han estudIado las denuncias realizadas por ciuda- 
danos y entidades sociales? 

¿A qué conclusiones ha llegado la Junta de Energia 
Nuclear, 

Sevilla, 30 de septiembre de 1986. 
El Diputado del G.p Mixto ( P.D.P.) , 

Javier Arenas Bocanegra. 

SOBRE LA AYUDA A LOS 
AYUNTAMIENTOS PARA FINANCIAR EL 

EMPLEO DE MENORES DE 25 AÑOS 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ernesto Caballero 
Castillo, del G.P. Izquierda Unida-Convocatoria por 

Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucia, en sesi0n cele- 
brada el dia 2 de octubre de 1986, a tenor de lo prewsto 

en el art. 154.3 del Reglamento de la Cámara, ha califi- 
cado favorablemente y admitido a trámite la Pregunta 
con ruego de contestación escrita núm. 27/86-ll, rela- 
tiva a la ayuda a los Ayuntamientos para financiar el 
empleo de menores de 25 años, formulada por el Ilmo. 
Sr. D. Ernesto Caballero Castillo, del G.p. Izquierda 
Unida-Convocatoria por Andalucia. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en 
el Boletin Oficialdel Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 3 de octubre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia, 

Juan 6. Cano Bueso. 

ALA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Ernesto Caballero Castillo, del G.p. Iz- 
quierda Unida-Convocatoria por Andalucia, con arreglo 
a lo previsto en el art. 153 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la si- 
guiente Pregunta con ruego de constestación escrita, re- 
lativa a la ayuda a los Ayuntamwtos para financiar el 
empleo de menores de 25 años. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En el BO./A núm. 28, de 4 de abril de 1986, se publica 
el Decreto 58/86, de 19 de marzo. por el que se desa- 
rrolla las actuaciones integrantes del programa uAndalu- 
cía Jovem~. El objetivo del programa es promover la in- 
serción social y profesional y abrir vías para la incorpora- 
ción al mercado de trabajo de los jóvenes andaluces de 
menos de 25 años de edad. propiciando la formación 
permanente. 

Con fecha 8 de abril y como consecuencia de algunas 
inquietudes surgidas por dicho Decreto y las fórmulas 
establecidas, este parlamentario presentó una pregunta 
al Consejo de Gobierno, con ruego de contestación oral, 
con la siguiente argumentación: 

«El Gobierno andaluz, a través del Consejero de Tra- 
bajo y Seguridad Social, ha ofrecido a diversos Ayun- 
tamientos de más de cincuenta mil habitantes la posibili- 
dad de una financiación, procedente al parecer del 
Fondo Social Europeo, destinada a contratar a jóvenes 
de hasta 25 años ..». 

La premura de tal anuncio, en relación a la fecha en 
que habían de presentarse los proyectos especificos 
(téngase en cuenta que se comunica oficialmente en el 
mes de marzo y el 4 de abn entraba en vigor su ejecu- 
ción) , ahace pensar que se requeria estar conveniente- 
mente preavisados para tener dispuesta en tiempo y 
forma la documentación exigida». Preguntas que no han 
sldo contestadas 

Pasados cinco meses siguen vigentes las preguntas 
expuestas el 8 de abril, con alguna precisión que al cabo 
del tiempo se ha producido. 



Por todo lo expuesto con anterlorldad, formula las SI- 
guIente* 

Preguntas 

¿Por que se hace esta comunlcacibn con tan escaso 
margen para la presentación de los proyectos. cuando 
se sabe sobradamente que los Ayuntamientos tienen 
que teener los presupuestos de 1986 aprobados en di- 
cembre de 1985, 

tQué critertos se han seguldo para discriminar a las 
poblaciones de menos de cincuenta mil habitantes. por 
más que se intenta en la Disposición Adicional Primera 
del Decreto corregir la marginaclón decretada? 

¿Qué cantidades de dinero se han empleado, qué ad- 
judlcación ha tenldo por provincia y cuál es su proceden- 
cla exactamente? 

Terminado este primer periodo, tse va a continuar 
con nuevos proyectos para el empleo de mano noven? 

tPiensa el Consejo de Gobierno en proyectos extraor- 
dinarios para 1987, ¿Qué proyectos son? 

Sevilla, 23 de septiembrede 1986. 
El Diputado del G.p. Izqwerda Unida-Convocatoria por 

Andalucía, 
Ernesto Caballero Castillo. 

2.8 Contestaciones del Consejo de 
Gobierno 

CONTESTACION DEL CONSEJO DE 
GOBIERNO A LA PREGUNTA SOBRE 

CIENTO DIEZ VIVIENDAS CUYA 
CONSTRUCCION SE PARALIZO EN 

MARBELLA (MALAGA) 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

De conformidad con lo previsto en el art. 65.1 del Re- 
glamento de la Cámara, se ordena la publicaci6n en el 
Boletin Ofinal del Parlamento de Andalucia de la Con- 
testación del Consejo de Gobierno a la Pregunta con 
ruego de respuesta escrlta núm 1/86-k relativa a 
ciento diez viviendas cuya construcción se paralizó en 
Marbella l Málaga), formulada por el Ilmo Sr. D. Andrés 
Cuevas González, del G.p. Izquwda Unida-Convocatoria 
por Andalucía. 

Sevilla, 7 de octubre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia. 

Juan B. Cano Bueso. 

Formula el Diputado don Andrés Cuevas González. 
del G.p Izquierda Unlda, una Pregunta parlamentarla. 
con ruego de respuesta escrita, referente a la paraliza- 

ción de las obras de construcción de ciento diez VI- 
viendas en Marbella (Málaga) 

Las crento diez wwendas de Interés del señor DIputado 
salieron a concurso-subasta en el año 1985, con un pre- 
supuesto de licitaoón de 283.570.749 pesetas, 
y fueron adjudicadas el dia 17 de junto de ese mismo 
año a la empresa BRICSA con un presupuesto de 
221 ,185 184 pesetas. A partir de ese momento la obra 
siguió su curso normal. produciéndose el acta de com- 
probación de replanteo e inicio de obra el 27 de ]unio de 
1985, con un plazo de ejecución de veinticuatro meses, 
que finalizaba el 28 de juruo de 1987. En el mes de 
enero de 1986 la empresa adjudicataria, BRICSA. pre- 
sentó suspensión de pagos ante el Juzgado de 1 .a lns- 
tanaa núm. 4 de Barcelona, por lo que las obras queda- 
ron paralizadas en ese mismo momento, cuando se en- 
contraban en fase de cimentación e micio de estructura. 

El motivo de que las obras contini~en paralizadas en la 
actualidad es que, a pesar de que en febrero de este 
mismo año se iniciaron los trámites de resolución del 
contrato de obra. de que el Informe de la Intewenclón 
Delegada se produjo el dia 9 del pasado mes de abril, y 
de que como t!tular de este Departamento dicté la reso- 
lución del contrato al dia siguiente. el dia 10 de abril de 
1986, la Administración se encuentra atin diligenciando 
los pasos necesarios para adjudicar nuevamente la obra. 
Entre estos trámites, a los que se está procediendo en la 
actualidad y que son inevitables, están. 

-Actualización de determinados conceptos del pre- 
supuesto colltractual. 

-Contactos con empresas y estudio del presupuesto 
de la obra por las rnsmas con vistas a la formulación de 
sus ofertas. 

-Aprobación del gasto. 

Hay que subrayar, sin embargo, que estos trámites se 
encuentran ya muy avanzados. y que por tanto se 
estma que la reanudación de las obras podrá tener lugar 
para primeros del próximo mes de diciembre. con lo 
que, si aceptamos este supuesto, las obras podrían 
estar ternanadas en el plazo de año y medio a partir de 
esa fecha. 

Sevilla, 30 de septiembre de 1 986. 
El Consejero de Obras Ptiblicas y Transportes, 

Jame Montana Roselló 

3. INFORMACION 

3.1 Acuerdos, resoluciones y 
comunicados de los órganos de la 

Cámara 

REESTRUCTURACION FUNCIONAL DE 
LOS SERVICIOS DE LA CAMARA 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La exper,enc,a acumulada en la I Legislatura en el fun- 
clonamlento de la Admnstración parlamentarla ha 
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puesto de relieve la convenkenc,a de !ntroducir, entre el 
Letrado Mayor y los Jefes de Serwcio. una figura inter- 
puesta que, a titulo de DIrector de Servicios, dirija y coor- 
dme el funcionamiento ordtnano de las dependencias y 
SBNIC~OS de la Cámara, sin perjurio de la Jefatura Supe- 
nor de todo el personal y serv,c,os que el art 62 del Re- 
glamento de la Cimara confiere al Letrado Mayor. Ello 
conllevará una mayor dedxaci0n de este Ultnno a tareas 
más especiflcamente luridlcas y parlamentarias 

Por otra parte, la Importancia de las competencias re- 
sidencladas en el Servicio de Gestión Parlamentaria, 
cuyo cometkdo esewal estriba en tramitar todas las ini- 
clatwas y documentos que tengan carácter parlamenta- 
no, unido a la vacante de la Jefatura de dicho Servicio, 
aconsejan, en linea con lo anteriormente expuesto, una 
más directa dependencia del Letrado Mayor de aquellos 
trámltes que más relación guardan con el quehacer de 
los miembros de la Cámara 

No parece, en fm, conveniente ni necesario que seme- 
jante reestr”cturación funcional. que no supone au- 
mento de plantilla ni de gasto ptiblico. deba acometerse 
reformando el vigente Estatuto de Gobierno y Régimen 
Interior, pues el art. 28 1 .l 0 en relación con el art 60.2 
del Reglamento de la Cámara ofrecen suficiente cober- 
tura para ello. 

En su virtud. la Mesa del Parlamento en sesión cele- 
brada los dias 2 y 8 de octubre de 1986 

ACUERDA: 

1.’ Facultar al Letrado Mayor para que, en aplicación 
del art. ll del Estatuto de Gobierno y Régwnen In- 
terior, pueda delegar cuantas competencias de di- 
rección y coordinación de los servicios estime 
co”“enle”tes. 

2 ’ Las competencias contempladas en los arts. 24 y 
25 1 al, bly primer inc~sodel punto cldel Estatuto 
de Gobierno y Régimen Interior del Parlamento de 
Andalucia pasan a la dependencla directa del Le- 
trado Mayor 

3 0 De conformidad con lo dispuesto en el art 7.2 del 
mwno texto legal, el Letrado Mayor. para el ejerci- 
CIO de sus funcIones. estará auxtllado por un Di- 
rector Técnico de la Secretaria General que. per- 
teneclente al Cuerpo Técnico, estará retribuido 
segtin la categoria 2 de las previstas para los fun- 
c~onar~os de la Cámara. 

4 ” En caso de ausencia o enfermedad del Letrado 
Mayor. será sustituido por el Letrado-Director de 
Servicios don José Antonio Víboras J,ménez. 
quien asumirá durante dicho tiempo todas las fun- 
clones Inherentes al cargo. 

5 o El presente acuerdo entrará en vigor al dia SI- 
guente de su aprobación por la Mesa de la 
Camara 

De confotmtdad con lo dispuesto en el art 65 1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publlcaoón en 
el Boletin Oficialdel Parlamento de Andalucia 

Sevilla, 8 de octubre de 1986 
P D El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia. 

Juan B Cano Bueso 

3.3 Composición de los órganos de la 
Cámara 

SUSTITUCION DE UN MIEMBRO DE LA 
COMISION DE COMERCIO, TURISMO Y 

TRANSPORTE 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El G p. Socialista, de conformidad con los dispuesto 
en el art. 39 2 del Reglamento del Parlamento de Anda- 
lucia. manifiesta su voluntad de sustituir como miembro 
de la Comisión de Comercio, Turismo y Transporte al 
Ilmo. Sr D. Alfonso Perales Pizarro por el Ilmo. Sr. D. Fe- 
derico Ortega Priego. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65 1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en 
el Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 7 de octubre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia. 

Juan B. Cano Bueso. 

3.4 Régimen interior 

CESE DE DON JOSE ANTONIO VIBORAS 
JIMENEZ COMO LETRADO ADJUNTO AL 

LETRADO MAYOR 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucia, en sesión cele- 
brada el día 2 de octubre de 1986 y a propuesta del Le- 
trado Mayor de la Cámara, ha acordado el cese de don 
José Antonio Víboras Jiménez corno Letrado Adjunto al 
Letrado Mayor. con efectos administrativos del dia de la 
fecha, por pasara desempeñar otras funciones. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en 
el Boletin OficialdelParlamento de Andalucía. 

Sevilla, 3 de octubre de 1986 
P D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia. 

Juan B. Cano Bueso 

CESE DE DON RAMON GONZALEZ POL 
COMO DIRECTOR DE SERVICIOS 

GENERALES 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

De conformidad co” lo depuesto en el art. 5 1.2 del VI- 
gente Estatuto de Gobierno y Régimen Interior del Parla- 



menta de Andalucia. la Mesa, en sesión celebrada el dia 
2 de octubre de 1986 y a propuesta del Letrado Mayor 
de la Cámara, ha acordado el cese de don Ramón Gon- 
zález Pol como Director de Serwc~os Generales, con 
efectos administrativos del dia de la fecha, por pasar a 
desempeñar otras funciones. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publlcaci6n en 
el Boletín Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, 3 de octubre de 1986. 
P D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B Cano Bueso. 

RESOLUCION DE LA SECRETARIA 
GENERAL POR LA QUE SE DELEGAN 

FUNCIONES DEL LETRADO MAYOR EN EL 
LETRADO DIRECTOR DE SERVICIOS DON 

JOSE ANTONIO VIBORAS JIMENEZ 

SECRETARIA GENERAL 

El art. 1 1 del Estatuto de Gobierno y Régimen Interior 
del Parlamento de Andalucia autoriza al Letrado Mayor a 
delegar competencias de direcci6n y coordinación en 
los Letrados, Directores y Jefes de Servicio. La Mesa. en 
sesión de fecha 2 de octubre de 1986, acordó la rees- 
tructuración de los Servicios de la Cámara. 

En su virtud. 

RESUELVO 

Delegar las competencias de dirección y coordinación 
de todos los servicios de la Cámara, excepción hecha de 
las reservadas directamente al Letrado Mayor por el Es- 
tatuto de Gobierno y Régimen Interior y el acuerdo de la 
Mesa de fecha 2 de octubre de 1986, en el Letrado DI- 
rector de Servicios don José Antonio Viboras Jiménez, 
con efectos administrativos del dia de la fecha. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara. se ordena su pubkación en 
el Boletin Ofioaldel Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, 3 de octubre de 1986. 
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia. 

Juan B Cano Bueso 

NOMBRAMIENTO DE DON RAMON 
GONZALEZ POL COMO DIRECTOR 

TECNICO DE LA SECRETARIA GENERAL 

SECRETARIAGENERAL 

El art 7.2 del Estatuto de Gobierno y Régimen Interior 
del Parlamento de Andalucia prevé la adscrlpclón a la 
Seîretaria General del personal necesario para el desem- 
peño de las funciones encomendadas. 

La Mesa, en reunión celebrada el dia 2 de octubre de 
1986, acordó la reesrructuración funcional de los servi- 
cios de la Cámara, en la que se prevé la figura de un Di- 
rector Técnico de la Secretaria General, retribuido según 
la categoría 2 de las previstas para los funcionarios de la 
Cámara. 

En su virtud, y de conformidad con lo dispuesto en el 
art 51 del Estatuto de Gobierno y Régimen Interior, la 
Mesa, a propuesta del Letrado Mayor, 

ACUERDA 

Nombrar Director Técnico de la Secretaria General a 
don Ramón González Pol, con efectos económicos y ad- 
ministrativos del dia de la fecha y con las retribuciones 
correspondientes a la categoría 2 de las previstas para 
los funcionarios de la Cámara. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara. se ordena su publicación en 
el Boletín Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sewlla, 3 de octubre de 1 986 
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia. 

Juan B. Cano Bueso 

NOMBRAMIENTO DE DOÑA PILAR 
MORENO DEL CAMINO COMO PERSONAL 
EVENTUAL, ASIMILADA AL CUERPO DE 

OFICIALES DE GESTION 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

En virtud de lo dwpuesto en el art 36.2 del Estatuto 
de Gobierno y Régimen Interior del Parlamento de Anda- 
lucia, se dispone el nombramiento de doña Pilar Moreno 
del Camino como personal eventual, asimIlada al 
Cuerpo de Oficiales de Gestión. adscma a la Secretaria 
segunda de la Mesa de la Cámara. con efectos econó- 
mocos y administrativos de fecha 1 de octubre de 1986. 

Sevilla. 6 de octubre de 1986 
El Presfidente del Parlamento de Andalucia, 

Angel M. López y López 
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INDICE DE TRAMITACIONES 

tadoiextos 

CCOA, 

ICGJ, 
XXE. 
ICHP! 
&AGP! 
!CPT, 
KCTTTI 
iCE0 
ICPSi 
/CR/ 
!CED! 
KGIPI 
KEXPO 92, 

1. TEXTOS APROBADOS 

1.2 Proposiciones no de Ley, Mociones y 
Resoluciones del Pleno. 

1.2.3 Resoluciones del Pleno 

Resolución sobre la igualdad de todos los andaluces y /a no dis- 
cr,m,nación de sus minorias étrvcas, especialmente eI pueblo 
“mj ;OPA 5,26 ( 0) ; 7, 50 ( El ; DSPA 5 (AI BOPA 8. 

2. TEXTOS CON TRAMITACION ACABADA 

2.5.1 Interpelaciones 

lnte,p&c,ón núm 1/86-l/. sobre ,a s,toaoón de los trabaja- 
dores en el medro rural BOPA 5. 27 ( 0) ; 6. 38 (T) ; DSPA 5 
( TI 
lnte,pelac,ón núm 2/86-I/ sobre los ,ncend;os forestales de los 
espanos naturales adscritos a ,a AMA BOPA 6, 38 (0) 
DSPA 5 (TI 

Textos retirados, decaídos o rechazados 

2.2. Proposiciones de Ley 

Proposickn de Ley sobre /a reforma del Regiamente de /a 
Cámara BOPA 4.18 t 0) DSPA 5 l RDI ,8OPA 8.55 l RD) 

2.4 Proposiciones no de Ley y Propuestas 
de Resolución del Pleno 

2.4.1 Proposiciones no de Ley 

Proposición no de Ley sobre /as condenas yprocesamientos de 
jorrwlerm por re;vmdicar derechos básicos BOPA 5, 26 ( 0) ; 
7,49lE),DSPA5lR~:EIOPA8,55~R~. 

2.5 Interpelaciones y Mociones. 

2.5.1 Interpelaciones. 

hterPdaCión sobre e/ vertedero de basuras de Gerena. BOPA 9. 
67 1 CD). 

3.TEXTOS EN TRAMITACION 

2.5 Interpelaciones y Mociones 

2.5.1 Interpelaciones 

Interpelación núm 3/86-//, sobre /as oposiciones de profesores 
deEG.E. BOPA 6.39 t 0). 
lnterpelacón núm. 4/86-l, sobre el modelo def,nitivo de finan- 
ñación de /as Comunidades Autónomas BOPA 9,66 (0) 

2.5.2 Mociones 

Mocón sobre la situación de los trabajadores en el medio rural 
8OPA 9,67 (0) 
Mooón sobre /os incendios forestales de /os espacios natorales 
adscmos a /a Agenna de Med;oArnb,ente BOPA 9.68 101 


